



4年生 書き初め



6年生 作品展示

## 『書き初め』を行いました。

3学期の最初の学習で、「書き初め」を行いました。

「書き初め」とは…

年が明けて初めて書や絵を書くことで、一般的には1月2日に行われます。昔は、あらたまった気持ちで筆をとり、若水ですった硯で恵方に向かっておめでたい詩句を書いたと伝えられています。

書き初めは、1年間の学問への取り組みを確認する上でも、必要不可欠でした。そして、書き上がった書き初めは、しばらく部屋などに掲げ、自分への戒めとして常に目を向けていたようです。そしてどんど焼きで火に投げ、燃えて高く上がるほど字がうまくなると言い伝えられています。

3年生は初めての子供が多いのですが、熱心な取組で、大変素晴らしい作品に仕上がりました。字がさらにうまくなると良いですね。

## アルペン・クロカン授業スタート！

子どもたちが楽しみにしていたスキー授業が20日(火)からスタートしました。今年は例年よりも校庭の雪の量が多く、スキーを行うのに十分な量です。1年生のアルペン、3年生のクロカンは初めてですが、さすが草津の子です。あっという間に上達していきます。

2月の中旬までのおよそ1ヶ月間、スキーの授業が続きます。講師やサポート役としてご協力いただく保護者の皆様には、お忙しい中ではありますが、ご協力の程よろしくお願いします。また、道具の運搬等で各家庭の協力もよろしくお願いします。

## インフルエンザ警報発令中！

3学期が本格的にスタートした今週、インフルエンザによる欠席者(出席停止)が急増しました。特に4年松組では学級の約半数の子どもが欠席しました。学校医と協議し、1月21日から3日間、『学級閉鎖』の措置をとりました。今後も罹患する子どもが増える事が予想されます。学校でも対策を講じますが、家庭においてもうがい・手洗いの励行、十分な睡眠ときちんとした食事等、子どもたちの健康管理をお願いいたします。



1年生初めてのアルペン授業



3年生初めてのクロカン授業